

# 大阪府市場だより

第265号  
(平成26年3月28日)  
発行  
大阪府中央卸売市場協会  
茨木市宮島1-1-1  
TEL(072)636-3698  
FAX(072)636-3699



絵:「まぐろ」 山口 瞳(大庄水産)

府市場の定例常駐代表者会議が3月24日午前9時30分から管理棟会議室で開催された。山口秀雄議長(府水産物卸協同組合理事長)の挨拶の後、議事が進められた。

議題1、大阪府中央卸売市場協会の平成26年度事業計画及び予算(案)について、一般事業計画及び収入予算案は、25年度と変わりない内容であるが、支出案については事務局職員を2人体制にすることなどによる減額分と市場だよりのカラーリ化による増額分を差し引きした残額を予備費に計上することとの説明があった。特別事業計画及び収支予算案はカレンダー作成費などであり、前年度と同額を計上していることの説明が事務局からあり、承認された。

議題2、管理センターの宮前統括から別記(3頁)のとおり、活性化事業及び修繕事業などについて、開設者にも協力していた正在進捗している旨のお礼のコメントがあつた。議長からは、活性化事業や修繕事業について、開設者にも協力していた正在進捗している旨のお礼のコメントがあつた。

議題3、部会活動が事務局から報告された。(1)福利厚生部会・ボウリング大会が茨木市内のビッグボックスで開催され、69名が参加した成績結果が報告さ

れた。(4頁参照)(2)計量部会・10月から実施していた計量器検査が3月11日に完了したことが報告された。(3頁参照)(3)安全部会・3月14日に今年度最後の第4回目の場内一斉大掃除を実施。場内の皆さんの協力で整理整頓が着実に前進した。

議題4、その他として次のとおり報告があつた。(1)スープバーのチラシで、「府市場まりりー」の語句が消えたが、23年の12月から2年経ったので効果の説明があり、了承された。(2)職場におけるタバコ対策に関するアンケート調査について、前川市場長から、3月25日から4月4日かけて実施するので、卸売会社及び組合の皆さんの協力を要請され、了承された。

また、東野青果卸協同組合理事長から、青果荷物用エレベーターの4基について、掃除の徹底をしたいので、掃除チック表を張つてもらつて利用者によつて管理することの提案があり、管理センターでチック表を各エレベーターに貼付し、各社・組合で協力して掃除することに決定された。

栄誉と功績をたたえる

山口秀雄氏 旭日双光章 受賞祝賀会

大阪府水産物卸協同組合理事長（大庄水産株代表取締役）、全国水産物卸組合連合会副会長、大阪府中央卸売市場管理センター（株）代表取締役などを務める山口秀雄氏の旭日双光章受章祝賀会が、2月25日に、大阪・梅田のリッツカールトンホテル大阪で開催され、大阪府、茨木市、全水卸連、近畿地域の水産仲卸組合代表らを来賓に、総勢約130人がお祝いに駆けつけ、山口氏の栄誉と功績をたたえた。

祝賀会は、山口氏ご夫妻の入場で開幕、司会者の開会宣言のあと、世話を代表して、植田孝・府中中央卸売市場協会理事長が「山口さんの受賞は、北部市場始まって以来、最高の勲章で我々にとっても光榮だ。山口氏は、卓越した指導力、行動力、掌握力、そして私利私欲のない清廉潔白な方。中央卸売市場で全国初となる指定管理会社の社長を快く引き受

も頑張つておかえししなければ  
という気持ちで一杯だ。18年の間  
組合理事長を無事務められたのは  
は、井路端秀雄事務長にたすけ  
られ、2年前に指定管理者制度  
を導入し成果をあげられたのは  
宮前茂統括に支えられたおかげ  
であり、心から感謝している。」  
と強調された。



挨拶をする世話人代表の植田孝府市場協会理事長

立ち、「ご案内した方々、すべてに出席いただいた。私が今日あるのはその場、その場で私を支え、励まし、叱咤し、指導してくれた人たちに恵まれたことに尽きる。これから水産株について「長男の達也代表取締役と社員、そして家族にも感謝したい。」と謝辞を述べられた。また、山口氏の仲卸会社の大庄来賓からは、開設者の松井一郎大阪府知事の祝辞を前川佳之太阪府市場長が代読し、「ご受賞を機に、卓越した指導力をもつて、後進の指導・育成、業界の二層の発展にお力を發揮して欲しい」、池本周三全国水産物卸組合連合会会長からは、「三十数年のお付き合いがあるが、人柄は最高。副

ご夫妻にお孫さん一人から花束  
が贈られると、山口夫妻は満面



鏡開きの後に乾杯の音頭をとる伊藤淳一全水卸組連会長代行



息が一席市場、会社のためには「食品市場新聞社」を除き写真は「食品市場新報社」で、会場の風景を述べられた。

の笑みをかみしめておられた。

次に、各会代表ら30氏による鐘開きに続いて、伊藤淳一全水卸組連会長代行が「山口さんは、陰日なたなく裏方までたたえる包容力ある大きな人物。今後も指導いただきたい」と述べ、乾杯した会場は、「ここまで来られたのも家族あつこそ」という山口氏の強い思いから、親族をメインテーブルに配置した。また、出席者に少しでも恩返ししようと、豪華な料理を用意し、チエントアーニによる四重奏が流れる中、和やかに祝宴が続いた。議会開会中で出席できなかつた小河保之大阪府知事からは、山口氏の功績をたたえ、今後のご活躍を期待するビデオレターが放映された。

アトラクションには、本場のフランゴが会場を盛り上げた。

そして、田中勝治府水産物卸協同組合副理事長の音頭で万歳し、これに続いて、山口達也大庄水産株代表取締役ら三人のご子

## 市場活性化事業

### 管理センターからの報告（要旨）

大阪府中央卸売市場では、市場外部との連携等により、さまざまな活性化策を展開している。

#### ◇名神サービスエリア内で販売!! 大阪成蹊短大生の料理メニューが実現

府市場で取り扱っている食材を使つて、大阪成蹊短期大学総合生活学科食物コース調理クラスの学生さんが開発した料理メニューやが具体化し、3月6日から

名神高速道路吹田サービスエリア内のフードコート（株京阪レストラン運営）で、「よくばり旬彩プレート」が販売された。このメニューは、「チキンカツの梅蓮根ソース掛け・南京のそぼろ餡かけ・ほうれん草のお浸し・さつま芋のサラダ・十八穀米ごはん・なめこ汁」



#### ◇園児に熊本産

##### イチゴの贈り物

府市場では、大阪成蹊学園との事業連携の一環として、2月27日に大阪成蹊短期大学付属こみち幼稚園（大阪市東淀川区）の修了式の記念行事に、JA熊本経済連の協力を得て、熊本産のイチゴ「紅ほっぺ」を提供した。

修了式の後、同大学総合生活学科食物コースの学生が園児85名にいちごに関する絵本の読み聞かせやクイズの食育活動を行った。バイキング形式の記念会食では、学生さんの手により「紅ほっぺ」



が「いちごムース」として提供され、園児は「おいしい、おいしい！」と大喜びだった。また、教職員や保護者は、修了式が記憶に残るすばらしいものになつたと喜んでおられた。※協力 JA熊本経済連・大阪北部中央青果株式会社



が「いちごムース」として提供され、園児は「おいしい、おいしい！」と大喜びだった。また、教職員や保護者は、修了式が記憶に残るすばらしいものになつたと喜んでおられた。※協力 JA熊本経済連・大阪北部中央青果株式会社

のものすべて更新

◇平成26年度事業○仲卸棟2階トイレ改修（給湯室含む）【内訳及び事業年度】20か所（水産8か所、青果12か所）を開設者と管理センターが分担して改修する。開設者は、開設者で平成27年度中に改修する。

2階（A1コア～A4コアの4か所）

は、開設者で平成27年度中に改修する。

果4か所+水産8か所※青果棟中

も順次○市場DVD制作○外周フェンス修繕工事○市場開設以来

◇来年度継続事業○水産仲卸棟軒

下通り側溝受枠・グレーチング改修工事

◇年度内完了事業○青果仲卸棟軒

宮前統括から次の項目などについて報告があつた。

↓青果8か所、管理センター→青

果4か所+水産8か所※青果棟中

も順次○市場DVD制作○外周

フェンス修繕工事○市場開設以来

協議の上、平成27年度以降順次

整備する。○水産大通り舗装全面

改修工事（約3500万円）↓開

設者○青果大屋根工事（約35

00万円）↓管理センター（両方か

ら張り出し雨のかからないように

する。夏のスイカシーズンまでに

○その他場内二丁目に即した事業

を実施

（参考）発泡スチロール減容機処理

施設更新（約3000万円）↓27

年度事業別途協議

◇平成26年度事業○水産み置き

歩道舗装修繕工事

◇平成26年度事業○水産み置き

歩道舗装修繕工事

完成した北門サイン塔

完成した正門横業者一覧・掲示板

府市場関係者が保有する計量器に対する25年度の定期検査は、

昨年10月から実施し、3月11日の府青果卸協同組合加入店舗の検査を最後に終了した。

今年度は、172事業所の649台の

完成した北門サイン塔

完成した正門横業者一覧・掲示板

府市場関係者が保有する計量

器に対する25年度の定期検査は、

昨年10月から実施し、3月11日の府青果卸協同組合加入店舗の検査を最後に終了した。

今年度は、172事業所の649台の

計量器を検査し、649台が合格した。



修了式の後、同大学総合生活学科食物コースの学生が園児85名にいちごに関する絵本の読み聞かせやクイズの食育活動を行った。バイキング形式の記念会食では、学生さんの手により「紅ほっぺ」

バイキング形式の記念会食では、

学生さんの手により「紅ほっぺ」

は非常に好評であった。

修了式の後、同大学総合生活学科食物コースの学生が園児85名にいちごに関する絵本の読み聞かせやクイズの食育活動を行った。バイキング形式の記念会食では、学生さんの手により「紅ほっぺ」

バイキング形式の記念会食では、

学生さんの手により「紅ほっぺ」

は非常に好評であった。

修了式の後、同大学総合生活

学科食物コースの学生が園児85名

にいちごに関する絵本の読み聞かせやクイズの食育活動を行った。バイキング形式の記念会食では、

学生さんの手により「紅ほっぺ」

